

閉会行事

【瀧野】

皆さん、どうも長時間にわたってフォーラムに参加していただきまして、有り難うございました。これにてフォーラムを閉会したいと思います。閉会前に先生方にちょっとお願ひがあります。皆さんにお配りしておりますアンケートを是非書いていただいて、帰りに出していただきたいなあというふうに思っております。それから帰るための交通機関については皆さんの方にお渡ししております、こここの施設の地図の裏側のところに池田駅行きのバスの時刻を書いております。10分おきに出でおりますので、それでお帰りいただくというのもいいかと思います。それからここから駅の方向きは下りですので、玄関を出ていただいて左側の方に行っていただきましたら、歩いていただいてもそんなに時間はかかりません。バスで行きますと、病院でぐるっと回ってちょっと時間がかかるかもしれません。お気を付けてお帰りいただいたらというふうに思います。このフォーラムの時間中、とても狭い所でご不自由な面がたくさんあったと思いますけれども、今日のようななかたちでメンタルサポートセンターから色々なかたちで発信を続けて、学校危機について取り組んでいこうと思っております。今日は文部科学省の方の危機管理に係わるところの中心的な戸田先生にお話を聞いていただき、またシンポジウムの方では学校安全、小児科学、精神医学、食の安全、学校安全と言っても色々な角度があるんだということを皆さんに是非ともお伝えしたいということで、このような内容でシンポジウムを組みました。継続してまたシンポジウム、それからフォーラムをやっていきたいと思っております。発信を続けていきたいと思っておりますので、先生方には今日のこのフォーラムの内容を職場の方にお持ち帰りいただいて、何かのかたちで活用していただければと思っております。今日は長い時間、本当に有り難うございました。お気を付けてお帰り下さい。